



Invitada por Cubainformación TV y la asociación Euskadi-Cuba, entre el 17 de noviembre y el 4 diciembre, Cristina Escobar, periodista de la Televisión Cubana y de teleSUR, recorrió 12 localidades del Estado español, en las que impartió conferencias bajo el título "Cristina Escobar: cuando Cuba pregunta en la Casa Blanca. Relaciones Cuba-EEUU: retos para el periodismo cubano", organizadas por diferentes colectivos de solidaridad con Cuba, con el apoyo de la Coordinadora Estatal de Solidaridad con Cuba (CESC).

[Ver todos los materiales de esta gira](#)

Cristina Escobar, además, fue entrevistada por numerosos medios de comunicación y tuvo intercambios con colegas de profesión y estudiantes de Periodismo.

Cristina Escobar es presentadora y comentarista de Internacional en el Noticiero de la Televisión Cubana, y conduce "Interview from Havana", programa de entrevistas en idioma inglés en el canal latinoamericano teleSUR. Escobar es la primera periodista de la Isla que, después de 54 años, pudo realizar, el pasado 21 de mayo, una pregunta al portavoz de la Casa Blanca en rueda de prensa en Washington, y ha cubierto los principales hitos del restablecimiento de relaciones entre Cuba y EEUU.

Como profesional de los medios, Cristina Escobar participa activamente, también, en el debate existente en la UPEC (Unión de Periodistas de Cuba) sobre los necesarios cambios en los medios de comunicación de la Isla.